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桶后溪古道緣溪行

回想筆者於野營社長最後一次野懂N在桶后溪畔舉行，當年也有40多位的技師寶眷參加，對桶后溪的溪

流美景留下非常好的印象；尤其是夏日健行消暑的好去處。

這次楊社長在這初夏時光再次走一趟別具風味，從車輛申請及入山登記，都讓社長及明芳副社長忙壞

了，在此特別感謝他們！

這次桶后溪畔健行也邀請到施理事長與大家同遊，在同車往返中有幸暢談到如何對省公會在五都成立

後對會員的服務加值及讓公會業務更能蓬勃發展，特別提出新設台北辦公室及高雄辦公室，也在首次

理事會通過，同時筆者提出的視迅設備更新議案，也獲得理事會的通過，讓施理事長主持的第一次理

事會成果豐碩，在言談中對施理事長為省公會的未來勾勒一幅風華再造，念茲在茲的讓技師的福利更

創高峰有更深的期待，行遊中多位技師與寶眷都能親炙施理事長的親切與風趣的言談，也讓這次活動

更添深厚的意義，多位同遊技師會員都希望理事長能多參加類似活動，畢竟會員第一手的心聲靡足珍

貴！

(繼續嬝�...) http://liangstung.pixnet.net/blog
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